

Retour d'expérience de la médiathèque de Dammarie.

Laurence Charron partage l'expérience qu'elle a eu en janvier 2020 :

« Un retour en images sur l'utilisation du tapis "La Moufle" mardi toute la journée, accueil des 4 classes de l'école maternelle...

Pour les 2 premières séances, ne me sentant pas suffisamment en maîtrise du texte et en confiance, j'ai choisi d'enregistrer une lecture, diffusée via une enceinte. Ensuite, je m'en suis passée !

En voyant les photos je me rends compte que le choix que j'ai fait n'était pas le meilleur visuellement. En effet, j'ai opté pour le poser un peu en hauteur de façon à ce que tout le monde le voit comme une petite scène. Installer les enfants autour aurait nécessité de scinder les classes en petit groupe et leur faire enlever leurs chaussures ...

J'ai utilisé le tapis pour les 4 classes donc, j'ai accompagné de lectures "connexes", par exemple "Supercagoule" d'Antonin Louchard pour les GS.

Il a aussi été utilisé pour 3 rendez-vous "petite enfance" : avec une association d'assistantes maternelles, avec les assistantes maternelles de Dammarie et enfin un samedi matin avec les parents. »







